

CONSEJO MUNDIAL DE LA PAZ

Telgr.: WORLDPAZ
Telex: 12-1680
Telf.: 64 90 04

Lönnrotink. 25 A. 6. krs
00180 Helsinki 18
Finland

NC-LA-1/74

Helsinki, 7 de enero de 1974

SOBRE LOS BOLETINES DEL CMP

"SOLIDARIDAD CON CHILE" Y "AMERICA LATINA"

Queridos amigos:

Como es bien sabido, hoy es más necesaria que nunca la solidaridad moral, política y material con el pueblo chileno y contra resistencia contra la junta fascista, que sigue vulnerando sangrientamente los más elementales derechos humanos.

Tanto la Conferencia Internacional de Solidaridad con el Pueblo Chileno (Helsinki, 29-30 septiembre 1973) como la Comisión sobre Chile del Congreso Mundial de Fuerzas de Paz (Moscú, 25-31 octubre 1973), aprobaron y recomendaron una vasta serie de iniciativas a desarrollar en escala internacional y nacional -según las condiciones de cada país- en apoyo de Chile.

Son numerosas y diversas las acciones que se realizan en este sentido. Consideramos que es muy importante recopilar y difundir ampliamente todas las informaciones al respecto. Para ello, el CMP ha comenzado a editar el Boletín "Solidaridad con Chile" del cual Uds. ya han recibido dos números. Por otra parte, el amplio Comité Finlandés de Auspicio (encargado por la Conferencia de dar los pasos necesarios para la constitución de un Comité Internacional de Enlace en solidaridad con Chile), también necesita recibir esas noticias para enriquecer su actividad y sus publicaciones.

Por lo tanto, les rogamos quieran hacer llegar al CMP todas las informaciones al respecto de la ayuda a la causa chilena en su país. Deseamos saber, igualmente, si existe allí un Movimiento de Solidaridad con Chile, y en ese caso cuáles son sus dirigentes, su sede, sus actividades y sus planes.

Por otra parte, tenemos el placer de informarles que en breve el CMP comenzará a editar un Boletín dedicado especialmente a América Latina. Como Uds. comprenderán fácilmente, esta publicación ayudará a la difusión internacional de los grandes problemas de nuestra región, así como de las acciones que en la lucha por la soberanía nacional y la paz mundial realizan los Movimientos Nacionales de la Paz, así como otras organizaciones populares. Por ello les encargamos que desde ya comiencen el envío regular al Secretariado del CMP de notas (breves) sobre las distintas cuestiones y de noticias concretas sobre la actividad que se desarrolla o se prepara. Ese material también podrá ser utilizado, eventualmente, en "Correo de la Paz".

En esa espera, les enviamos nuestros más cordiales saludos.

por el Secretariado

N. Hill Arboleda
(N. Hill Arboleda)

Alfredo Varela
(Alfredo Varela)

fia

1973: AÑO DEL CONGRESO MUNDIAL POR LA PAZ, LA SEGURIDAD Y LA INDEPENDENCIA NACIONAL.

00002159000002000214